

Enfermos

Estimado director:

Existe una crítica al gobierno del Presidente Boric, que ya se reitera y se reitera hasta el hartazgo. Es que cuando un funcionario de su gobierno se equivoca, comete errores, e incluso reiterados no pasa nada, absolutamente nada y menos perder el puesto.

Pero le llegó al Presidente Boric una gran oportunidad de terminar con las "Prácticas con licencia para equivocarse" para la platea y el "Chipe libre" para la galería. Presidente Boric, a todos los funcionarios públicos que estafaron y se burlaron de todos los chilenos, con licencias médicas truchas para turistear, usted debe identificarlos y mostrarlos a los chilenos, despedirlos "ipso facto" de sus trabajos y denunciarlos ante la justicia. Nada de resquicios legales, que devuelvan hasta el último peso y que nunca vuelvan a trabajar en el sistema

público, para que aprendan a valorar sus trabajos, como lo hace la inmensa mayoría de los chilenos.

Presidente Boric, es hora de ponerse los pantalones largos, no los cortos, y con suspensores y con correa, para que estos "turistas" que se burlaron de todos los chilenos den la cara, para que nunca olviden esas vacaciones a costa de la señora Juanita que todavía espera su operación a la cadera.

Presidente Boric, lo insto a que tengamos un antes y un después, para resolver estos descarados robos a los bolsillos de los más vulnerables, para que cuando alguien nos quiera meter las manos a los bolsillos, antes lo piense 7 veces 7.

Presidente Boric, y a lo mejor esto sea su mejor legado para todos los chilenos, no solo para su fiel 29%.

Luis Enrique Soler Milla